
 

 

 

 

 

 

 
 

大学生活を鳥取県で過ごして、地理等の風土が自分に合っていると感じたからです。 

喧騒の中で生活をするのはあまり好みではないので、地元の空気感と近しい鳥取の空気は非常に心地よいも

のだと感じました。 

 

 

 

就職活動が解禁となった 3 月からは面接やエントリシートの提出などを始めました。業界研究などは 3 年生

になったあたりからスタートしました。最初はどのように始めれば良いのかわからなかったので、先輩に聞

いたら合同説明会に参加したりという方法をとりました。そこから、自分の進みたい業界がある程度定まっ

たら、福利厚生や給与など、自分の理想と合いそうな企業を探しました。 

 

 

 

 

鳥取県公式アプリ「とりふる」 

マイナビ 

 

 

 

知り合いに金融業界に就職した人がいるので、その方にいろいろとアドバイスをいただいていました。 

といっても、その方もまだ若手で新入社員の立場でしたので、新鮮な記憶や感覚をもったままアドバイスを

くれていたと思います。また、面接練習は友人にも手伝ってもらい、友人から自由な視点でアドバイスや意

見をもらっていました。 

 

 

 

 

簿記の勉強や株活動の実践です。これは、元々興味があったため趣味の範囲で始めたことでしたが、やはり

こういったことをきっかけに金融業界にも関心がもてましたし、予備知識みたいなものはある程度つけられ

ていたかなと思っています。 

 

 

 

 

まずは、自分のやりたいことややってみたいことに少しでも関連するところは全部見てみてください。そこ

から、こんなやり方もあるのか、というふうに発見や気付きがあるかもしれません。自分の視野を狭めず

に、食わず嫌いをせずに満遍なく研究することは大切です。そして、面接やエントリーシートはとりあえず

やってみる、書いてみる、で経験値を高めて行ってください。応援しています！ 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ ＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

金 融 
４年生大学 

＜理系＞

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 


